



JUDUL ARTIKEL

Pemekab Barsel Panen Raya Cabai di Desa Pamangka

📅 5 bulan yang lalu

👤 Bahdien

👁️ 277



Buntok - Pemerintah Kabupaten Barito Selatan (Pemekab Barsel) menggelar panen raya cabai di desa Pamangka Kecamatan Dusun Selatan.

MMCBarsel - Buntok - Pemerintah Kabupaten Barito Selatan (Pemekab Barsel) menggelar panen raya cabai di desa Pamangka Kecamatan Dusun Selatan, Rabu (29/3/2023).

Sejak dicanangkan pada saat Pencanaanangan Gerakan Nasional Pengendalian Inflasi Pangan Gerakan menanam cabai tahun lalu, desa Pamangka melalui Kelompok Tani Betang Karya Baru kini sukses menanam cabai dan melakukan panen raya yang langsung dilakukan oleh Penjabat (Pj) Bupati Barsel Lisda Arriyana.

Lisda dalam sambutannya menyampaikan, pada musim tanam tahun ini petani di Kabupaten Barito Selatan terdata telah menanam cabai kurang lebih seluas 32,02 hektar, dengan luas panen mencapai 30,5 hektar dan total produksi sebesar 566,7 kwintal yang tersebar di beberapa kecamatan di Kabupaten Barito Selatan. Adapun sumber benih/bibit diperoleh baik secara

swadaya ataupun berasal dari bantuan pemerintah.



“Untuk itu saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yg setinggi tingginya kepada Kementerian Pertanian Republik Indonesia (RI) yang telah memberikan bantuan benih cabai kepada Pemerintah Kabupaten Barito Selatan sebanyak 180 bungkus pada bulan Desember tahun 2022 yang lalu,” ucap Lisda.

Cabai yang di panen hari ini seluas 0,5 hektar dengan varietas Rawit Dewata 43 dan Taratas, jumlah tanaman hampir 6.000 pohon. Tanaman sudah panen sebanyak 10 kali dengan mencapai hasil 3 ton, yang mana setiap petiknya rata-rata 3 kwintal. Hari ini dilakukan panen yang ke-11 dengan perkiraan panen kurang lebih 3 kwintal. Hasil panen pada hari ini akan dibeli oleh pengepul dari Provinsi Kalimantan Selatan dengan harga Rp. 40.000,- Sehingga dengan luas tanam 0,5 hektar akan memperoleh hasil 6 ton dari 20 kali petik.

"Sementara untuk pemasarannya kita sudah memperoleh penawaran dari Kalimantan Timur dan Pontianak dengan harga yang sangat bagus, yaitu Rp. 70.000 – Rp. 90.000,- minimal tersedia 1 ton setiap penjualan," jelasnya.



Pada kesempatan yang sama, Direktur Perbenihan Hortikultura Kementerian Pertanian RI Inti Pertiwi Nashwari selaku Plt Staf Ahli Menteri Bidang Perdagangan dan Hubungan Internasional merasa bangga atas keberhasilan kelompok tani di Barsel karena semua bibit bantuan yang diberikan membuahkan hasil dan sangat memuaskan.

“Ini patut di contoh oleh daerah lain agar bisa sukses seperti kelompok tani yang ada di Barsel ini,” tutupnya.

Turut hadir Kepala Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Peternakan Provinsi Kalimantan Tengah Sunarti, Kapolres Barito Selatan Yusufandi Usman, Dandim 1012 Buntok Hendro Wicaksono, Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan Ida Safitri, Kepala Perangkat Daerah lingkup Pemkab Barsel, Camat Dusun Selatan, Lurah dan Kades serta PPL Pertanian dan Anggota Kelompok Tani Betang Karya Baru.

(//pubdok//diskominfobarsel//R1//JN)/Edt:Ay